



phburgenland

Private Pädagogische Hochschule Burgenland

Thomas-Alva-Edison-Straße 1

7000 Eisenstadt

Tel: 02682 24817

Mobil: +43 676 870 430 31

marie.moerz@ph-burgenland.at

Eisenstadt, am 02.02.2023

Medieninformation: Sprachen-Trophy 2023

Sehr geehrte Medienvertreter_innen!

Die Private Pädagogische Hochschule Burgenland und die Bildungsdirektion für Burgenland veranstalteten den traditionellen Sprachenwettbewerb zum dritten Mal in einem Online-Format. Die Leistungen der Kandidat_innen wurden auf Videos aufgenommen und von Juror_innen bewertet. Es standen acht Sprachen zur Auswahl, darunter Englisch (B1 und B2), Französisch, Italienisch, Kroatisch, Latein (Lang- und Kurzform, nur schriftlich), Russisch, Spanisch und Ungarisch.

117 Schüler_innen aus verschiedenen Schulformen, wie AHS (Allgemein Bildende Höhere Schulen), BMHS (Berufsbildende Mittlere und Höhere Schulen) und Berufsschulen, nahmen an der Sprachen-Trophy 2023 teil. Dabei beschäftigten sie sich mit Themen wie Wirtschaft und Ökologie, Online-Handel, Ernährung und Sport sowie Reisen. Der Wettbewerb, der zurzeit der größte im burgenländischen Schulwesen ist, wurde von Susanne Wallner (Bildungsdirektion) und Gerhard Frasz (PPH Burgenland) organisiert.

„Die PPH Burgenland steht mit großem Engagement hinter diesem Sprachwettbewerb, getragen von der Überzeugung, dass die Mehrsprachigkeit allgemein und die Volksgruppensprachen insbesondere aktiv gefördert werden müssen. Das Eintauchen in andere Sprachen und Kulturen erweitert den Blick, führt zu Toleranz und vernetztem Denken und ist ein wichtiger Beitrag zur Erweiterung des persönlichen Horizonts der Schüler_innen“, so Rektorin der Privaten Pädagogischen Hochschule Burgenland Sabine Weisz.

Die Liste der Gewinner_innen finden Sie im Anhang. Ein „Highlight-Video“ wird in den nächsten Tagen auf ph-burgenland.at verfügbar sein.

Auf Ihre Berichterstattung und Berücksichtigung dieser Nachricht in Ihrem Medium würden wir uns sehr freuen. Vielen Dank!

Für weitere Fragen stehe ich Ihnen sehr gerne zur Verfügung.

Mit herzlichen Grüßen

Marie Mörz

Leiterin der Stabstelle Öffentlichkeitsarbeit